



Ayuntamiento  
de Burgos

## Comunicación

### NOTA DE PRENSA

#### ANDANDO BURGOS PARTICIPA HOY EN EL CONCURSO DE MEJOR ACCIÓN DE MOVILIDAD EUROPEA

La acción de la asociación burgalesa puede votarse hasta las 10h.  
de mañana sábado en redes sociales

**13 diciembre 2019.-** La Asociación Andando Burgos ha presentado su acción "[Mejor por aquí, ¿no?](#)" al concurso de mejor acción de movilidad europea, convocado en la [Semana Europea de Movilidad](#), celebrada en el pasado mes de septiembre y en la que colaboró el Ayuntamiento de Burgos.

Esta propuesta ha sido seleccionada, junto con otras cuatro, para ser calificada como la mejor acción de movilidad europea.

La votación abierta de esta acción puede realizarse desde las 10h. de hoy hasta las 10h. de mañana y entre los días 16 y 20 de diciembre hasta las 12h. en las encuestas de Facebook y Twitter.

#### **Enlaces oficiales desde los que se puede votar:**

Facebook: <https://www.facebook.com/EuropeanMobilityWeek?ref=ts&fref=ts>

Twitter: <https://twitter.com/mobilityweek>

Instagram: <https://www.instagram.com/europeanmobilityweek/>